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2021 年 7月 15日（木）　文書例会

会長あいさつ� 会�長　奥�林　　潔

幹事報告� 幹　�事　本�木　拓�也

　本日は、第１回目の文書例会。
　文書例会なるものに戸惑われた方も多かろうとかと思います。
　そもそも、ロータリークラブは、クラブの会合を持ち回りで開いていたことか
ら、そのように名付けられました。そのうち、例会場を固定するようになり、今や、
新型コロナウイルス予防のため、例会を開けなくなりました。その代替が文書例
会です。さあ、皆さん！コロナウイルスは大丈夫です。安心して奮ってご参加下
さい。
　私の近況報告。先日、白石警察署に逮捕されている不法残留のベトナム人に会
いに行きました。そのとき仙台弁護士会から通訳として派遣されて来たのが、当

クラブの元米山奨学生のグエンさんです。久しぶりに顔を合わせました。彼女は、私の下手な日本語を上手に
通訳してくれました。
　会長報告。
　このたび静岡県・神奈川県の土砂災害について、2520 地区として 2590・2620・2780 地区へ義援金を
拠出することになりました。大河原ロータリークラブでも会員一人あたり 1,000 円のご負担をお願いいたし
ます。（別紙のとおり）

⃝会長報告のとおり静岡県・神奈川県の土砂災害に関しては会長専決事項として処理いたします。
⃝岩出山ロータリークラブ創立 50 周年記念誌拝受
⃝大船渡西ロータリークラブ創立 50 周年記念誌拝受
⃝ 2021 〜 2022 年　鈴木俊一ガバナー公式訪問合同例会のお知らせ（別紙のとおり）
⃝ 2021 〜 2022 年　青少年交換長期・短期プログラム　中止のお知らせ
⃝ 8 月 5 日開催予定の例会では希望する方へお弁当を配布いたします。



スマイル BOX の報告� 委員長　鈴�木　孝�典

近況報告�

岡崎　　隆 副会長：初の書面例会、大賛成です。様々な知恵でコロナ禍を乗り越えましょう。

藤江裕佳里 会員：奥林会長とグエンさんのおもいがけない出会い、ご縁を祝して。又、８月３日のグエンさ
んの誕生日を祝して。

森　　　徹 会員：クラブ歴史上初めての文書例会ですね。

甘糟　　仁 会員：奥林丸の出航に、幸あれと祈ります。お体を大切に。

小田部晃二郎 会員：大河原 R.C. 初の書面例会開催を記念して。

岡崎　　隆 副会長：酷暑の中、中学生と部活動（サッカー）を通した、青少年奉仕に汗しております。８月
の第一例会でお会いする頃には、毎年の事ですが日焼けで真っ黒になってるので驚かな
いでください。

藤江裕佳里 会員：先月でコロナ感染症ワクチン接種も無事終わり、ご近所から頂くきゅうり、なす、トマト、 
ピーマン、ししとう等季節の野菜を食べて、バランス良い食生活を心がけて過ごす毎日です。

森　　　徹 会員：ワクチン接種も終わりましたが、コロナウイルスに取りつかれないよう、なお一層気をつ
けてすごしております。

甘糟　　仁 会員：会長をやめてかなり楽になりました。今後は一会員として頑張ります。

武者　昌洋 会員：幹事お疲れ様です。重圧から開放され、日々穏やかに過ごしております。

佐々木由美子 会員：コロナワクチン接種について。相変わらずまだ１度も摂取しておりません。予約が難し
いようです。

武藤　　茂 会員：コロナワクチン第２回目接種しました。これからも油断しないよう気をつけます。

吉田　　茂 会員：体調いまいちで、欠席続きます。（腸ろうしている関係の為）

小田部晃二郎 会員：梅雨空が続き、気分が晴れない日々でしたが、奥林会長のご挨拶を読んで元気が出まし 
た。ありがとうございました。

櫻井　淳一 会員：ご苦労さまです。

米山記念奨学会委員会報告�

奥林　　潔 会長：グエンさん、法テラスに通訳者として登録されているそうです。奨学生が増加する為に積
立ます。


